

Wochen-Zeitung

AZ 6354 Vitznau

Amtliches Mitteilungsblatt von Weggis | Vitznau | Greppen | Gersau | Rigi

Freitag, 4. April 2014

TELEFON 041 397 03 03 | TELEFAX 041 397 17 47 | wochenzeitung@bucherdruck.ch | www.bucherdruck.ch

Nummer 14

6 ■ Weggis

Gesamterlebnis Footballcamp

14 ■ Vitznau

Vitznauerhof lud ein

31 ■ Gersau

Theater erhält neuer Präsident

Volksmusikalische Höhenflüge sind garantiert

■ 10 Jahre Heirassa-Festival – vom 19. bis 22. Juni mutiert Weggis erneut zum Mekka der Volksmusik

Die Verantwortlichen des Heirassa-Festivals präsentierten am letzten Sonntag das Jubiläumsprogramm, welches einige Höhepunkte verspricht. Neben hochkarätigen Musikanten aus der Schweiz, fliegen sogar welche aus Amerika und Mallorca ein.

Ruth Buser-Scheurer

Im SeeHotel Gotthard in Weggis, in welchem schon seit langen Jahren Volksmusik gespielt wird, trafen sich am vergangenen Sonntag die Verantwortlichen des Heirassa-Festivals, Sponsoren, Gönner und Medienvertreter zur Programm-Präsentation. Dieser Anlass wird traditionell musikalisch sowie kulinarisch abgerundet. In seiner Eigenschaft als Präsident des Heirassa-Vereins, begrüßte Beni Nanzer die gutgelaunten Gäste und wies darauf hin, dass man für die Jubiläumsausgabe vom 19. bis 22. Juni 2014, bestens gerüstet sei. Gegen 40 Formationen konnte man verpflichten, darunter Ronnie Scheiber und Herbie Gander aus den USA. Zudem gibt Klarinetist Fritz Dünner aus Mallorca ein kurzes Comeback. Aus der Schweiz werden neben bekannten Formationen Pepe Lienhard, Hackbrettvirtuose und «Potz Musig»-Moderator Nicolas Senn sowie Lisa Stoll (Alphorn) zusammen mit der Carlo Brunner-Superländlerkapelle Highlights aus neun Jahren Heirassa-Festival zelebrieren. Für das Zustandekommen dieses gigantischen Programms mit hochkarä-



Musikalische Einstimmung auf das 10. Heirassa-Festival vom Juni 2014: (v.l.) Gaby Näf, Carlo Brunner und Willi Valotti.

tigen Vertretern der Volksmusik bedankte sich OK-Präsident Josef Odermatt bei Carlo Brunner und Willi Valotti, die beiden musikalischen Aushängeschilder des Organisationskomitees.

Vier Tage Volksmusik vom Feinsten
«Mit Stolz dürfen wir sagen, dass das Heirassa-Festival mittlerweile zu den bedeutendsten Volksmusik-Anlässen der Schweiz zählt», erklärte Carlo Brunner. Und bezüglich Stilrichtung versichert er: «Da wo Heirassa steht, steckt auch Heirassa drin. Der Erfolg hat gezeigt, dass wir mit unserer klingenden Volksmusik auf dem richtigen Weg sind.» Alle Kapellen sind engagiert, die Konzertlokale reserviert und die Programm-Flyer gedruckt. Jetzt hofft man auf viel Publikum und dass – wie bisher eigentlich immer – das Wetter mitspielt. Infolge Fronleichnam beginnt das 10. Heirassa-Festival bereits am Donnerstag. Insgesamt erwartet man an diesen vier Tagen gegen

15 000 Besucher. Rund 200 Helferinnen und Helfer sind im Einsatz, einerseits vom Werkdienst der Gemeinde, dann der Verkehrsdienst, die Leute in der Gastronomie sowie die Jubla-Jugendlichen an den Kassen. Josef Odermatt schätzt sich glücklich, dass man wiederum auf die drei bewährten Moderatoren – Kurt Zurfluh, Beat Tschümperlin und Geri Kühne – zählen darf.

Einige Programm-Höhepunkte

Am Donnerstag, 19. Juni findet im Pavillon am See ein Nachmittagskonzert (Start 15 Uhr) der Kapelle Carlo Brunner statt. Ab 20.00 Uhr heisst es im Hotel Schweizerhof

«65 Jahre Willi Valotti» mit dem Echo vom Hemberg, Syfrig-Valotti und den Alderbuebe. Gleich nebenan im Hotel Viktoria kommt das Echo vom Vitznauerstock zu seinem ersten abendlichen Auftritt am Heirassa-Festival. Freitag, 20. Juni von 18.30–20.00 Uhr beim Pavillon am See, Eröffnungskonzert mit diversen Kapellen. Ab 20.30 Uhr heisst es im SeeHotel Gotthard «Dolfi Rogenmoser zum 80sten» – mit Gast Fritz Dünner. Am Samstag, 21. Juni spielt die Blaskapelle Rigispitzen aus Küssnacht von 10.30–11.45 Uhr im Pavillon. Von hier wird ab 14.00 Uhr die Radio-Livesendung «Potz Musig» ausgestrahlt. Von 16.30–17.30 Uhr trifft man sich in der Pfarrkirche zum Heirassa-Revival mit Nadja Räss. «Mein Lieblingskind», verriet Willi Valotti den Anwesenden. Das Abendprogramm in der Mehrzweckhalle Sigrishofstatt wird mitgestaltet von der Amerika-Schweizer-Delegation mit Ronnie Scheiber und Herbie Gander. Tradition hat die Rigi-Ländlermesse von Alois Schilliger (der Weggiser lebte von 1924–2004 und war bekannt unter dem Namen Heirassa) am Sonntag, 22. Juni um 9.30 Uhr in der Pfarrkirche. Ab 11.00 Uhr erinnert man sich beim Pavillon an die Höhepunkte der bisherigen Heirassa-Festivals. Bevor es ab 16.00 Uhr beim Pavillon zum grossen Heirassa-Finale kommt, spielen im Hotel Schweizerhof (13.00–15.00 Uhr) vier Nachwuchsformationen auf.

www.footballcamp.ch

PRIVATE SPITEX

für Pflege, Betreuung und Haushalt

- Tag und Nacht – auch Sa/So
- von allen Krankenkassen anerkannt
- offizielle Pflégetarife
- zuverlässig, individuell und flexibel

Hausbetreuungsdienst für Stadt und Land AG, Telefon 041 210 12 80
www.homecare.ch

